

教育

ランドセルの無償配布を

無償配布ではなく教育の質を向上

問

小学校入学までに必ず準備するのが、ランドセルです。物価高騰が進む昨今、ランドセルの値段も年々高騰し、4万〜10万円以上です。金銭的にゆとりのない家庭にとって大きな出費です。

コロナや物価高の影響などもあり、低所得の子育て世帯も広がる中、自治体が独自にランドセルや通学用リュック

サックを小学校入学の児童を対象に、無償で配布する取り組みが広がっています。子ども・子育て支援の一環で、須恵町でも入学祝として贈呈はできませんか。通学用リュックサック使用についてもお聞きします。

答 吉本学校教育課長

須恵町では、ランドセルについての規定はありませんので、通学用リュックサックを使用することも可能です。一律にランドセルの無償配布することを望んでいらっしゃる人がどれだけいるのか分かりませんが、一律に配布することで幅広いデザインや機能の選択肢を奪う

ことにもなります。そのため、無償配布ではなく、教育の質を向上させることを目的とした支援員などの人的配置の継続や、学習環境の整備、支援などに努めてまいります。

答 平松町長

今のところ、ランドセルにスポットを当てて須恵町が補助をするというのではなく、もっと広い視野で、子どもたちにとって何が一番幸せなのかを考えながら、いろいろなサービスを考えていく必要があると思っています。



通学用リュックサック

映像配信



答弁中の平松町長

ここが聞きたい!

一/般/質/問

○「問」については、議員が提出した要約文のとおり掲載しており、編集は行っていません。

○一般質問とは、議員が町長など執行機関に対し、町の行財政全般について疑問点をただし、報告や説明を求めることです。

教育

中学校ランチサービスの利便性は

さまざまな家庭に対応している

問

須恵町は、福岡県の60市町村で選択制弁当給食を実施している数少ない町です。選択制ランチサービスは平成27年5月から始まっており、さまざまな事情により弁当を準備できない家庭にとっては、とてもいい行政サービスだと思います。

しかし、利用されている方から、前の月に一か月分注文

しないといけないなど、利便性が悪くランチサービスを利用しにくいなどの声を聴きます。このサービスを希望する多くの方に届けるために、利用について問題点の検証と利便性の向上について検討するべきではないでしょうか。町長の考えをお尋ねします。

答 吉本学校教育課長

ランチサービスについては、令和5年度から3年間の業務委託契約を締結し、円滑に運用されています。利用者は、3割弱となっています。

答 平松町長

10年近く前になりますが、共働き世帯が増え、なかなか弁当を作れない家庭もあるだろうということで、他市町を調べ須恵町のランチサービスを考えました。ランチサービスを利用している生徒は3割弱ですが、それで私は構わないと思っています。

部活をやっている子は、ランチサービスを食べながら、弁当も持ってきている子ども

もいます。いろいろな生活パターンの子どもがおり、そのような中で、こういった制度になったということです。

映像配信



おざわ かずお 議員 男澤 一夫

令和5年度から3年間の業務委託契約を締結し、円滑に運用されています。利用者は、3割弱となっています。当日の欠席の返金は対応しておりませんが、病気などで長期欠席となった場合については、保護者から申し出があった

10月 献立表

献立名	献立内容	献立内容	献立内容	献立内容	献立内容
10月1日
10月2日
10月3日
10月4日
10月5日
10月6日
10月7日
10月8日
10月9日
10月10日
10月11日
10月12日
10月13日
10月14日
10月15日
10月16日
10月17日
10月18日
10月19日
10月20日
10月21日
10月22日
10月23日
10月24日
10月25日
10月26日
10月27日
10月28日
10月29日
10月30日
10月31日

須恵町教育委員会

ランチサービスの献立表